

## 16 Provinces

Ogooué-lolo/Département de Mulundu/Lastoursville/Suite à un violent orage  
Dix millions pour les sans-abris

Le ministre de l'Economie, Régis Immongault et la ministre déléguée auprès du ministre de l'Intérieur, Lucienne Ogouwalanga Aworé ...



... ont rencontré dans chaque quartier les sinistrés et évalué l'ampleur des dégâts.



Un compatriote privé de toit, un arbre ayant détruit sa maison.



L'orage a été d'une rare violence.

Claude-Médard MINKO  
Lastoursville/Gabon

**Pour permettre aux sinistrés de se remettre rapidement de ce traumatisme, le gouvernement a débloqué, séance tenante, une enveloppe "pour couvrir dans l'urgence les frais des travaux de réparation des maisons endommagées par l'orage, afin qu'aucune famille ne dorme à la belle étoile"**

Le ministre délégué auprès du ministre de l'Intérieur chargé de la Décentralisation et du Développement local, Lucienne Ogouwalanga Aworé et le ministre de l'Economie, de la Prospective et de la Programmation du développement, Régis Immongault, ont conduit dernièrement une importante délégation à Lastoursville, chef-lieu du département de Mulundu, dans la province de l'Ogooué-Lolo,

aux fins de s'enquérir des dégâts causés par un violent orage qui a fait de nombreux sans-abris dans cette localité. Pour ce faire, la délégation a visité tous les quartiers, notamment Lengoma, Tembo, Mitsaka et Mwana nzokou, touchés par les intempéries. Ici et là, le spectacle était désolant : des toitures soufflées par l'orage, des arbres terrassés, des familles dans le désarroi le plus total, parce que li-

vrées à la belle étoile. Certaines d'entre elles ont perdu le fruit du travail de toute une vie.

**DIX MILLIONS DE FRANCS** • Après avoir pris la mesure de l'importance des dégâts causés par cet orage d'une rare violence, la ministre Lucienne Ogouwalanga Axore, le ministre et fils de la localité Régis Immongault Tatangani, et les autres membres de la délégation se sont retrou-

vés à la salle des fêtes de l'Hôtel de ville de Lastoursville, pour faire le point: comptabiliser le nombre des sans-abris, évaluer les pertes matérielles et créer une chaîne de solidarité pour les sinistrés. Les deux ministres ont souligné que la présence sur les lieux du sinistre des membres du gouvernement est la preuve de l'intérêt que les plus hautes autorités du pays accordent aux problèmes

des compatriotes. De fait, une somme de dix millions de francs a été débloquée séance tenante, pour couvrir dans l'urgence les frais des travaux de réparation des maisons endommagées par l'orage. Ce, afin qu'aucune famille ne dorme à la belle étoile. Cette solidarité du gouvernement a été fort appréciée par les populations de Mulundu, au premier rang desquelles les victimes de l'orage.

Estuaire/6<sup>e</sup> arrondissement de la commune de Libreville/Conseil presbytéral de Milong-Osi  
Le pasteur Mve Mbele Minko investi solennellement dans sa charge

SCOM  
Libreville/Gabon

Le berger du conseil presbytéral de la paroisse de Milong-Osi, dans le sixième arrondissement de la commune de Libreville, a récemment été installé dans ses fonctions. Il s'agit du pasteur Zéphirin Mve Mbele Minko. La cérémonie, riche en émotion, était présidée par le Révérend-pasteur Christian César Reaurat, président régional Ogooué-Estuaire et Sud-Ouest de l'Eglise évangélique du Gabon (EEG).

C'était dans un édifice religieux pris d'assaut par les fidèles, parents, amis et connaissances du promu. Après sa formation à l'Ecole de théologie protestante d'Owendo (ETPO), le pasteur Mve Mbele Minko a successivement été affecté aux Chants d'évangélisation de Mindoubé et Alenakiri-Philadelphie, dans la commune d'Owendo. La direction du conseil presbytéral de Milong-Osi constitue, pour ainsi dire, sa première affectation majeure. Aussi, le Révérend-Pasteur Christian César Reaurat lui a-t-il recommandé, entre autres, d'être un véritable modèle



Un instantané du rituel d'installation du nouveau berger.

pour l'assemblée des fidèles, qu'il va désormais conduire. Aussitôt installé dans sa nouvelle charge, le ministre du culte a d'emblée rendu grâce à Dieu, pour l'honneur qui lui est fait, d'avoir été choisi parmi tant de bergers, pour paître le troupeau de la petite circonscription religieuse. Mais aussi au président de l'EEG, Jean-Jacques Ndong Ekouaghe, pour la confiance placée dans sa modeste personne. Et le pasteur Zéphirin Mve Mbele Minko de promettre au premier responsable de l'EEG, qu'il veillera à mettre en exergue toutes ses

facultés, de sorte à respecter la vision du Conseil national. Aux membres du conseil presbytéral, il déclarera : « Nous devons travailler en étroite collaboration, car l'église compte sur vos conseils, votre sagesse, votre douceur et, surtout, votre humilité, quelle que soit votre situation sociale. Afin que cette paroisse soit un lieu où il fait bon vivre. » Et le guide spirituel d'exhorter les fidèles à cultiver l'amour véritable, l'une des vertus théologiques sans laquelle toute relation humaine serait vouée à l'échec.